Workday amplía Workday GO, la solución integral "Workday para todos" que dará soporte a empresas de todos los tamaños

El nuevo Workday GO Global Payroll, partner network y Deployment Agent ayudará a las empresas a reducir costes, simplificar procesos y crecer más rápidamente

BARCELONA, España – Noviembre 19, 2025 – Workday Rising EMEA - Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), la plataforma empresarial de IA para la gestión de personas, finanzas y agentes, ha anunciado hoy la ampliación de Workday GO, la solución integral que pone todo el potencial de la plataforma Workday al alcance de las medianas empresas de todo el mundo. Con Workday GO, las empresas disponen de una forma única y simplificada de gestionar sus operaciones de RR. HH. y finanzas, ya que combina las soluciones líderes del sector de Workday con una rápida implementación, facilidad de uso y escalabilidad integrada. Ahora será más fácil que nunca empezar a utilizar Workday, contratar y pagar a los trabajadores desde cualquier lugar y aprovechar la IA de Workday, todo ello a través de una solución unificada diseñada específicamente para ello.

## Las empresas medianas generan el 70% de los puestos de trabajo, pero se enfrentan a sistemas obsoletos

Las empresas medianas son fundamentales para la economía mundial: representan casi el 90% de las empresas de todo el mundo, generan hasta el 70% del empleo y contribuyen con hasta el 70% del PIB mundial. Sin embargo, a pesar de su enorme impacto, estas organizaciones suelen tener dificultades para acceder a la tecnología y los recursos modernos que necesitan para competir y crecer. Los sistemas obsoletos, los procesos de nómina fragmentados y las herramientas digitales limitadas les impiden operar con la rapidez y la eficiencia de las grandes empresas.

Workday GO está diseñado para cerrar esa brecha, ofreciendo a las medianas empresas soluciones líderes en el sector de los RR.HH., nóminas e IA, todo en una plataforma sencilla y fácil de implementar.

"Las compañías medianas a menudo se ven obligadas a elegir entre una tecnología potente y una simplicidad práctica", afirma Max Wessel, senior vice president of growth, Workday.

"Workday GO cambia esa ecuación. Hemos combinado soluciones de RR.HH., nóminas e IA al nivel de las grandes empresas, con un precio único y transparente, un ecosistema de partners de confianza y una de las implementaciones más sencillas del mercado, para que cualquier empresa en crecimiento pueda expandirse con total seguridad.

"Con Workday GO, pasamos de la fase inicial a la puesta en marcha en solo 42 días laborables, lo que es una clara muestra del sólido trabajo en equipo y el compromiso por cumplir con los plazos, el alcance y el presupuesto», afirma Denise Trentin, manager global HR projects, Master Builders Solutions. "Contar con procesos de RR. HH. eficientes es fundamental para apoyar a nuestra gente en todo el mundo e impulsar nuestro crecimiento, y Workday es un socio clave que nos ayuda a lograr esa eficiencia".

# Una nueva experiencia de nómina a nivel global con Workday GO Global Payroll

La nómina es uno de los retos más complejos para las empresas medianas en crecimiento, especialmente cuando se expanden a nuevos países y deben lidiar con diferentes normas. Por eso Workday anuncia Workday GO Global Payroll, una solución integral de nómina diseñada para eliminar la complejidad. Workday GO Global Payroll ofrece una forma fluida y coherente de pagar la nómina a los trabajadores de todo el mundo, totalmente integrada en la experiencia de Workday. A través de una asociación ampliada con Remote, Workday permite a los clientes de Workday GO simplificar las operaciones en cualquier lugar.

"Workday GO Global Payroll elimina uno de los mayores obstáculos para el crecimiento internacional: la falta de integración entre los sistemas de contratación y pago de equipos globales", asegura Job van der Voort, CEO and co-founder, Remote. "Al combinar la infraestructura y la experiencia global de Remote con la potente plataforma de Workday, ofrecemos a las empresas medianas una forma fluida de contratar y pagar a sus empleados en cualquier parte del mundo. Juntos, ayudamos a estas organizaciones a expandirse con confianza, sin la complejidad operativa que tradicionalmente las ha limitado."

## Presentamos Workday GO Partner Network, que facilita el crecimiento de manera simplificada

Para simplificar aún más las nóminas y las implementaciones a escala global, Workday ha anunciado la nueva Workday GO Partner Network: un ecosistema unificado de partners internacionales especializados en nóminas, beneficios e implementación. Al integrar todos estos servicios en una experiencia fluida, con una relación de confianza y un contrato centralizado, Workday GO permite a los clientes ampliar sus operaciones sin añadir complejidad. Los partners iniciales —entre ellos Benefit Harbor, BNB, HR Path, Kainos, OneSource Virtual, Remote, TopBloc y Three Link Solutions— ayudan a las organizaciones a expandirse globalmente con total confianza.

### El nuevo Deployment Agent de Workday permite una implementación más rápida, sencilla y asequible

Workday presenta un nuevo Deployment Agent para Workday GO con el fin de ayudar a los clientes a ponerse en marcha

rápidamente. Este asistente basado en IA, que ya utilizan los consultores y partners de implementación de Workday, ahora estará disponible directamente para los clientes de Workday GO. El Deployment Agent guía a los equipos paso a paso, agilizando la configuración y reduciendo la complejidad innecesaria. También ayuda a reducir el tiempo de implementación hasta en un 25%, lo que permite a los clientes ponerse en marcha más rápidamente y obtener rendimiento en menor tiempo.

### Los agentes integrados de Workday ayudan a las medianas empresas a hacer más con menos

Workday GO pone la IA de nivel empresarial al alcance de las medianas empresas. Con los agentes Workday Illuminate disponibles desde el primer día, incluidos el Payroll Agent, el Self-Service Agent y el Business Process Optimize Agent, los clientes pueden reducir el trabajo manual, mejorar la eficiencia de los procesos y ayudar a los equipos a centrarse en impulsar el negocio.

### Disponibilidad

La próxima versión de Workday GO, que incluye el Deployment Agent, Workday GO Global Payroll y la capacidad de integrar las soluciones de Workday GO Partner Network, estará disponible en febrero de 2026 en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Irlanda, Alemania y Francia, y posteriormente en otros mercados.

#### Para más información

- Aprende más sobre Workday Go.
- Lee más sobre Cómo Workday GO está ayudando a las empresas globales a crecer.

#### Sobre Workday

Workday es la plataforma de IA para la gestión depersonas, finanzas y agentes. La plataforma de Workday está diseñada con IA como pilar fundamental para ayudar a los clientes a potenciar a las personas, impulsar el trabajo y hacer avanzar sus negocios de forma constante. Workday es utilizado por más de 11.000 organizaciones en todo el mundo y en todos los sectores, desde medianas empresas hasta más del 65% de las empresas incluidas en la lista Fortune 500. Para obtener más información sobre Workday, visite workday.com

### **Declaraciones prospectivas**

Este comunicado de prensa contiene declaraciones a futuro que incluyen, entre otras cosas, declaraciones sobre los planes, convicciones y expectativas de Workday. Estas declaraciones prospectivas se basan únicamente en la información actualmente disponible y en nuestras convicciones, expectativas y suposiciones actuales. Dado que las declaraciones prospectivas se refieren al futuro, están sujetas a riesgos inherentes, incertidumbres, suposiciones y cambios en las circunstancias que son difíciles de predecir y muchos de los cuales están fuera de nuestro control. Si los riesgos se materializan, las suposiciones resultan incorrectas o experimentamos cambios inesperados en las circunstancias, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones prospectivas, y por lo tanto usted no debe confiar en ninguna declaración prospectiva. Los riesgos incluyen, entre otros, los descritos en nuestros documentos presentados ante la Securities and Exchange Commission ("SEC"), incluido nuestro informe más reciente sobre el formulario 10-Q o el formulario 10-K y otros informes que hemos presentado y presentaremos ante la SEC ocasionalmente, que podrían hacer que los resultados reales difieran de las expectativas. Workday no asume ninguna obligación de actualizar dichas declaraciones prospectivas después de la fecha de este comunicado, ni tiene intención de hacerlo, salvo que lo exija la ley.

Todos los servicios, características o funciones no lanzados a los que se hace referencia en este documento, en nuestro sitio web o en otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que no estén disponibles actualmente están sujetos a cambios a discreción de Workday y es posible que no se ofrezcan según lo previsto o que no se ofrezcan en absoluto. Los clientes que adquieran servicios de Workday deben tomar sus decisiones de compra basándose en los servicios, características y funciones que estén disponibles actualmente.

© 2025 Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. Todos los demás nombres de marcas y productos son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de sus respectivos propietarios.

SOURCE Workday Inc.

https://es-es.newsroom.workday.com/2025-11-19-Workday-amplia-Workday-GO,-la-solucion-integral-Workday-para-todos-quedara-soporte-a-empresas-de-todos-los-tamanos